

En Nicaragua

Arrestan Militantes de Partido Opositor

MANAGUA, mayo 28 (ACAN-EFE).— Las máximas autoridades del opositor Partido Liberal Independiente se declararon en "estado de alerta" tras la detención de 35 militantes de ese partido realizada por la seguridad del Estado en el norte del país.

El presidente del PLI, Virgilio Godoy, informó hoy a ACAN-EFE que el comité ejecutivo y la junta directiva nacional del partido se hallan en alerta con miras a hacer frente a la situación.

Se han organizado también diversas comisiones especiales para que gestionen la libertad de los detenidos originarios de las provincias de Nueva Segovia y Madriz, fronterizas con Honduras, añadió el dirigente liberal.

Estas detenciones ordenadas por las autoridades sandinistas han puesto en peligro que se realice el próximo 15 de junio la asamblea Nacional para la elección de nuevas autoridades del partido, añadió Godoy.

Entre los detenidos figuran 10 convencionales del PLI que de seguir en prisión no podrían concurrir a la asamblea, cuya realización depende de la liberación de los militantes liberales, advirtió Virgilio Godoy.

La situación de los 35 detenidos, la mayoría mili-

tantes del PLI, la calificó Godoy como represalias políticas que "no son una novedad".

"La ofensiva de hostilidades contra el PLI continúa porque este partido no cesa en su trabajo político", señaló el político libe-

ral independiente.

El PLI es uno de los partidos que no participa en el actual debate constitucional a que han convocado los sandinistas, a través de "cabildos abiertos" que se realizan en todo el país.

Argentina Ataca un Pesquero Taiwanés

PUERTO STANLEY, Islas Malvinas, mayo 28 (AP).— Un buque de la Armada argentina disparó hoy contra un pesquero taiwanés fuera de la zona de exclusión de 320 kilómetros impuesta por Gran Bretaña alrededor de las Islas Malvinas, dijo un representante de los pescadores.

El barco persiguió luego

a un segundo pesquero, que pudo escapar, y amenazó disparar contra un tercero si no lo acompañaba a Argentina, dijo Tsu-Kang Lei, que representa a los pescadores taiwaneses de calamares en las Malvinas.

El Ministerio de Defensa británico dijo haber recibido informes sobre hostiga-

—Favor pase a la página 23.

Pronostican Reunión entre E.U. y Rusia

LONDRES, mayo 28 (AP).— Un importante funcionario norteamericano especializado en control de armamentos, Edward L. Ronny, pronosticó hoy que para fines de año habrá una segunda reunión cumbre entre las superpotencias, aunque dijo que tiene

pocas esperanzas de que para entonces se produzca un pacto sobre armas nucleares.

Ronny comentó que "se está acabando el tiempo" para que a mediados de año se lleve a cabo un nuevo encuentro entre el Presidente estadounidense Ronald Reagan y el dirigente soviético Mijail Gorbachev, pero dijo que considera que la reunión cumbre podría llevarse a cabo ya sea en noviembre, luego de las elecciones en el Congreso norteamericano, o en diciembre.

Reagan y Gorbachev se reunieron por primera vez en Ginebra en noviembre pasado, y decidieron en principio sostener este año un segundo encuentro en Estados Unidos, y un tercero en Moscú, en 1987.

Ambas potencias han dicho que quieren que en la segunda reunión se produz-

las fuentes.

La política, que viene aplicándose desde hace tres días, exige a los diplomáticos que muestren sus pasaportes, más bien que sus tarjetas de identidad, cuando cruzan entre los dos sectores.

Alemania Oriental alega que estas medidas están dirigidas a frenar el terrorismo.

Fuentes diplomáticas oc-

—Favor pase a la página 21.

—Favor pase a la página 23.

Estudian Restricciones Diplomáticas en Berlín

BERLÍN, mayo 28 (AP).— Diez embajadores de países miembros de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), acreditados en Alemania Oriental, se reunieron hoy para considerar la estrategia a seguir en torno a la controvertida nueva política que viene aplicando ese país al cruce de diplomáticos entre los sectores Oriental y Occidental de Berlín, dijeron

Fuga Radioactiva en El Cairo

EL CAIRO, mayo 28 (EFE).— El robo de unas placas de protección de la bomba de cobalto instalada en la Universidad de El Cairo, y el traslado indebido de ella son las causas de una fuga radioactiva cuya intensidad aún se desconoce, según fuentes oficiales egipcias.

Según el diario egipcio "Al Ahram" que cita fuentes oficiales, unos ladrones robaron cuarenta kilos de las placas metálicas con bano de plata que protegían una bomba de cobalto instalada en la facultad de comercio de la Universidad de El Cairo.

Las fuentes citadas señalaron que el aparato fue sacado recientemente de la sala aislada donde se en-

—Favor pase a la página 13.



DAÑOS DEJADOS POR CICLON. Honiara, Islas Salomón, mayo 28. Niños sentados en las ruinas de una misión católica, esperan que vuelvan a comenzar las clases, después de la reparación de los daños dejados por el ciclón "Namo", en el sur de la isla Guadalcanal. (Reuter).



BARCO. Bogotá, mayo 28. Virgilio Barco, Presidente electo de Colombia, dijo hoy que "no hay nada que conversar con Nicaragua sobre la soberanía del archipiélago de San Andrés". (AP).

Nada hay que Hablar con Nicaragua: Barco

BOGOTÁ, 28 de mayo (DPA).— El Presidente electo de Colombia, el liberal Virgilio Barco Vargas, afirmó hoy que no hay nada que conversar o discutir con Nicaragua respecto a la soberanía de Colombia sobre el archipiélago caribeño de San Andrés y Providencia.

"No hay nada que conversar ni discutir sobre el archipiélago de San Andrés y Providencia, que ha sido, y será totalmente colombiano. Así lo quieren y decidieron sus gentes y así lo queremos orgullosamente

todos los colombianos", afirmó Barco Vargas, quien obtuvo el pasado domingo un rotundo triunfo electoral y asumirá el poder el próximo 7 de agosto para un periodo constitucional de cuatro años.

Nicaragua ha dicho oficialmente en los últimos meses que pretende tener derechos sobre San Andrés y Providencia, emporio turístico y rodeado por potenciales riquezas petroleras, además abundante en pesca de alta calidad.

—Favor pase a la página 13.

Muertos y Destrucción por Temporal en Chile

SANTIAGO DE CHILE, 28 de mayo (DPA).— Al menos cuatro muertos, un número indeterminado de desaparecidos, millares de familias sin techo y un alud de agua y lodo que arrasó con la zona céntrica del puerto chileno de San Antonio, es el saldo preliminar de un temporal de viento y lluvia que afecta desde hace dos días a Chile, en una extensión de unos mil kilómetros, informaron fuentes policiales y versiones periodísticas.

Una avalancha de barro y agua, que en momentos

alcanzó alturas de un metro y medio, arrastró anoche árboles y al menos una decena de vehículos se estrellaron contra la zona comercial del puerto de San Antonio, una de las ciudades más afectadas por el terremoto del 3 de marzo del año pasado.

Alrededor de un noventa por ciento, de los locales comerciales quedaron inutilizados por el paso del alud, mientras varios automóviles y otros vehículos fueron arrastrados hasta la

—Favor pase a la página 23.

Bolsa Sigue con Alza

NUEVA YORK, 28 de mayo (AP).— El mercado de valores continuó hoy la tendencia alcista de las tres sesiones pasadas, estableciéndose nuevos récords.

El promedio Dow Jones de 30 industrias subió 25,25 para situarse en 1.878,28, superando fácilmente el ré-

—Favor pase a la página 23.

Convocan a Protesta Popular en Guatemala

GUATEMALA, mayo 28 (ACAN-EFE).— La mayor central obrera de Guatemala convocó hoy al pueblo a "manifestar su protesta por la falta de atención gubernamental a las demandas populares en torno a solucionar la problemática nacional".

La Confederación de Unidad Sindical de Guatemala (CUSG) y otros sectores populares piden del gobierno atender con prioridad el alto costo de vida, falta de vivienda y de trabajo, así como incremento salarial indiscriminado.

La protesta se desarrollará, inicialmente, a las 16:30 horas locales (22:30 GMT) de todos los viernes

a partir del 6 de junio en las plazas centrales de los 330 municipios del país.

"En estas expresiones del descontento popular debemos participar todos los que sufran en carne propia

las consecuencias de una política que cada día nos hunden más en la miseria", dijo la CUSG.

Los sindicalistas advier-

—Favor pase a la página 13.

Resumen mundial

Reagan se Reunirá con Hussein

WASHINGTON, mayo 28 (AP).— El Presidente Ronald Reagan y el Rey Hussein de Jordania se reunirán en esta capital el 9 de junio próximo, anunció hoy la Casa Blanca.

El vocero presidencial, Edward Djerejian dijo que el monarca jordano vendrá a este país para asistir a la graduación de dos de sus hijos en una es-

—Favor pase a la página 27.



DA A LUZ A NIÑO. Santa Mónica, California, mayo 28. La actriz Tatum O'Neal dio a luz el viernes pasado a un niño de 8 libras con 11 onzas, cuyo padre es el tenista John McEnroe, en el hospital de Santa Mónica, California. (AP).